

En el marco de la XXIX Cumbre de Mercociudades, del 2 al 4 de diciembre, Esteban Echeverría, Argentina alojó la 7^a Escuela de Resiliencia, bajo la consigna “Transición energética e infraestructura urbana para ciudades resilientes”.

La formación contó con la participación de 23 representantes de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, México, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela, y se desarrolló en la sede de la Cruz Roja del distrito.

La apertura de las jornadas estuvo presidida por el intendente de Esteban Echeverría, Fernando Gray; el presidente de la Cruz Roja Argentina, Diego Tipping; y la presidenta de la filial local de la Cruz Roja Carmen Valenti.

Por su parte, el intendente expresó que “Son muy importantes las alianzas locales para fortalecer la resiliencia comunitaria y brindar soluciones concretas a los desafíos que enfrentamos”. “Nutrir este espacio con sus conocimientos, trabajar solidariamente y en cooperación permitirán construir ciudades más resilientes frente al cambio climático”, agregó.

Además, destacó la colaboración con organismos internacionales como CAF, Bloomberg Philanthropies, y R-Cities: “iniciativas innovadoras claves para la transformación urbana”.

Durante su formación, funcionarios y funcionarias locales compartieron sus experiencias y aprendizajes adquiridos en relación a la temática del encuentro. Previamente, fueron seleccionados como casos de estudio las ciudades de Rancagua, Chile, Medellín de Colombia, y Marcano de Venezuela, experiencias que fueron claves para abordar la problemática desde el lente de resiliencia urbana.

Finalmente, los y las participantes visitaron el Centro Operativo de Monitoreo (COM) municipal, en el que especialistas y equipos técnicos de Esteban Echeverría presentaron su trabajo en materia de seguridad, alerta temprana, salud, inclusión y asistencia directa a la ciudadanía.